

VOUS N'IMAGINEZ PAS
VOUS FAIRE VACCINER DANS
DES ARRIÈRES BOUTIQUES ?
NOUS NON PLUS !*

ON MARCHE
SUR LA TÊTE !

*** C'est pourtant ce que vous propose le gouvernement en permettant la vaccination dans les pharmacies.**

Se faire vacciner est important pour vous et votre entourage. Ce geste doit rester entre les mains de professionnels de santé formés pour cela, comme les infirmières libérales. C'est leur métier !

Faites appel à l'une des 110 000 infirmières libérales pour vous faire vacciner !